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Zusammenfassung

        
Die exakte Diagnose des Hämorrhoidalleidens, die hyperplasierten Hämorrhoidalpolster mit Dislokation nach kaudal (Grad I bis III) sind Voraussetzung für eine stadiengerechte Therapie. Hierbei sollte der physiologische Urzustand mit Gewebereduktion und Wiederherstellung des Analkanales das Ziel sein. Basistherapie ist eine Normalisierung der Defäkationsgewohnheiten, der Stuhlkonsistenz, des Sphinktertonus als auch eine ausreichende aber nicht zu intensive Analhygiene. Besonders wichtig ist eine ballaststoffreiche Ernährung, ggfs. durch Zusatz von Quellmitteln sog. „bulking agents”. Lokale Pflegemaßnahmen der Haut zum Erhalt der normalen Feuchtigkeit und Elastizität mit Salben sind ebenfalls wichtig. Sollten diese Maßnahmen nicht ausreichen sind bei Hämorrhoiden Grad I Sklerosierungsbehandlung oder Infrarotkoagulation als lokale Maßnahmen indiziert. Hämorrhoiden Grad II sind ideal für die Behandlung mit Gummibandligatur. Hämorrhoiden des Stadiums Grad III und IV sollten einem operativen Verfahren sowohl bei segmentärem als auch bei zirkulärem Befall zugeführt werden. Hierbei stehen uns die sog. offenen und geschlossenen Operationsverfahren zur Wahl als auch zirkuläre Verfahren. Die häufigsten geschlossenen Verfahren sind die Operation nach Parks und das Verfahren nach Ferguson. Milligan und Morgan als das häufigste offene Verfahren findet vor allem bei segmentärem Befall Anwendung. Die Stapleranopexie nach Longo ist sicherlich das schmerzärmste zirkuläre Verfahren. Weitere Möglichkeiten sind hier das Verfahren nach Fansler und Arnold und die Whitehead Methode.


      
        
Abstract

        
The exact diagnosis of piles is one of the conditions for a stage related treatment. The aim of the treatment is to reestablish the original anatomical situation. Basic treatment means regulation of bowel function and habits and the avoidance of straining. High fibre diet with bulking agents is advised. Minimal education in anal hygiene is necessary. Local oinments help to keep the skin smooth and intact. If medical treatment fails, local tissue destruction techniques like injection sclero therapy or infrared coagulation are appropriate for piles grade I. Piles Grade II are better treated with rubber band ligation. Piles, grade III to IV are an indication for surgical procedures. Aim of these procedures are to reduce the amount of increased and dislocated tissue and to re-establish the anal canal. Techniques are the open technique after Milligan and Morgan or the closed technique after Ferguson or Parks. Milligan and Moragan is more appropriate for segmental disease. The circular technique after Longo, the so called stapler anopexie, is the most pain reducing method. Alternatives are the procedures after Fansler and Arnold and Whitehead.
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